



 1 H 00 MIN

 2,6 KM

 100 M

 100 M

 2023 M

 1943 M

**Familienfreundliche und Kinderwagentaugliche Erlebnisrunde ab der Bergstation der Grünwaldkopfbahn. Hier warten die 3 nahe beieinanderliegenden Bergseen Grünwaldsee, Krummschnabelsee und Hochsee auf einen Besuch. Die Kinder haben hier die Möglichkeit gemeinsam mit Bobby seine Erlebniswelt durch 8 spannende Themenstationen zu entdecken. Wer es noch gemütlicher haben möchte, dreht einfach eine Runde um den Grünwaldsee und kehrt bei der Hochalm auf eine Jause ein.**

Family-friendly adventure trail suitable for prams starting at the mountain station of the Grünwaldkopf cable car. Here, the 3 mountain lakes Grünwaldsee, Krummschnabelsee and Hochsee, which are close to each other, are waiting for you. This is where children have the opportunity to discover a world of adventure together with Bobby through 8 exciting themed stations. If you want to take it a little easier, simply go for a walk around Grünwaldsee and stop for a snack at the Hochalm.